

VG Kirchschatlag: Tolle Ergebnisse beim Voltitreffen in Podersdorf

Das diesjähriqe Voltigiertreffen in Podersdorf fand am 6. Oktober bei traumhaftem Herbstwetter am Georgshof statt.

In insgesamt 6 Bewerbem stellten sich unsere Voltigiererinnen der Konkurrenz. Dank einer intensiven Vorbereitung mit zusätzlichen Trainingseinheiten unter großem Einsatz Aller konnten sich die Leistungen unserer Mädchen sehen lassen.

Die Ergebnisse:

- Der Sieg im Anfängerbewerb (Schritt) ging in der Abteilung 3 an Laureen Fuchs, den 5. Platz in der Abt. 2 belegte Carina Stocker.
- Im 2-Phasen-Trabbewerb gingen der Sieg an Julia Sallmutter in der Abt. 1 und der 8. Platz an Tanja Puchegger. In der Abt. 2 belegte Viktoria Trimmel den 9. Platz und in der Abt.3 durfte sich Valerie Dutter über einen 2. Platz freuen.
- Im Bewerb Einzelvoltigieren E (Galopp) in der Abteilung 1 ging der 2. Platz an Tina Kornfeld, knapp gefolgt von Petra Riegler auf dem 3. Platz und auf Platz 8 Ines Lechner. In der Abteilung 2 belegte Laura Janich den 4. Platz, Lena Picher den 6. Platz und Natalie Pürer den 7. Platz.
- Beim Bewerb Einzel-Schrittkür durften sich Petra Riegler und Tina Kornfeld mit Starterinnen aus höheren Leistungsklassen messen. Beide konnten mit einer ausgezeichneten Kür auf dem Pferd aufwarten und belegten verdienterweise knapp hintereinander die Plätze 5 und 6.
- Nach einem Jahr Pause im Gruppenbewerb traten wir mit einer verjüngten und neu zusammengestellten Gruppe wieder an. Der 2. Platz verdient besondere Beachtung und ist ein Ansporn für weitere Turniere.
- Zum Abschluss traten 3 Paare aus Kirchschatlag zum Pas-de-Deux auf dem Tonnenpferd an. Mit Artistik, einer tollen turnerischen Leistung und witzigen Verkleidungen belegten wir die Plätze 3 (Tina Kornfeld/Petra Riegler), 5 (Natalie Pürer/Tanja Puchegger) und 6 (Lena Picher/Laura Janich).

Mit der abschließenden Pferde- und Siegerehrung ging ein anstrengender aber sehr erfolgreicher Turniertag zu Ende. So freuen sich auch die Trainer Christine und Ernst Luckner über das gute Abschneiden Ihrer Schützlinge.

Unser besonderer Dank gilt auch der Fangemeinde, die in noch nie dagewesener Zahl mitgereist war und uns mit ihrem Applaus motiviert und unterstützt hat.

Die kreativen Frisuren stammten aus dem Kamm von Tanja Fuchs.

Supporting Team im Zirkel war Katrin Riegler.

Werner Sallmutter organisierte wieder für uns ein geeignetes Zugfahrzeug von der Firma Luckerbauer aus Krumbach für den Transport des Pferdeanhängers zum Turnier.

Die Pferde Linus und Lora trugen auch diesmal wieder zum Erfolg bei und freuten sich nach einem langen Turniertag und der Heimfahrt im Pferdeanhänger auf ihre Heuration und 2 Tage Pause.

Weitere Infos über die VG Kirchschatlag gibt es im Internet unter: www.vg-kirchschatlag.at